

Antrag Nr. 14-O-01-0022
DIE GRÜNEN

Betreff:

Fahrbahnmarkierung „Achtung Schulweg - Tempo runter“ in der Adelheidstraße und zusätzliche Installation eines Banners

Antragstext:

Da die Verkehrssituation im Bereich der Friedrich-Jahn-Schule aktuell nicht angepasst ist an eine größtmögliche Sicherheit der Grundschüler im Hinblick auf eine ungefährdete, fußläufige Erreichbarkeit des Schulgeländes, ist eine Fahrbahnmarkierung „Achtung Schulweg - Tempo runter“ in der Adelheidstraße und zusätzlich die Installation eines Banners (z.B. Verkehrswacht: Achtung Schule) vorzusehen.

Wiesbaden, 23.06.2014